

Los autores

Enrique Castañeda Castaneira. Médico egresado de la UNAM, Especialista en Pediatría Médica, Especialista en materiales didácticos en Biología de la UPN, Maestro en Planeación y Desarrollo Académico por la UAM-X. Coordinador General del Congreso de Material Didáctico Innovador “Nuevas Tecnologías Educativas”. Editor de la Revista de Material Didáctico Innovador, Integrante de la Red Académica sobre Nuevas Tecnologías y Educación a Distancia. Línea de Investigación: Desnutrición, sobrepeso y obesidad en infantes, preescolares y adolescentes.

Gloria Estela Castellanos López. Licenciada y Doctora en Psicología por la UNAM, Colaboradora en Centros Penitenciarios varoniles y femeniles del Distrito Federal. Línea de Investigación: Representaciones sociales, VIH/SIDA e instituciones penitenciarias.

Alejandra Gasca García. Médico Cirujano. Candidata a Maestra en Población y salud. Asesora Titular de Área clínica, y Coordinadora de servicio social de medicina en la UAM-Xochimilco. Ha impartido docencia en internado médico y servicio social, así como a personal profesional de la SS-DF y promotores de salud en áreas urbana y rural en lo que se refiere a educación para la salud, promoción de la salud, y organización y participación social en salud. Cuenta con publicaciones en políticas alimentarias y de nutrición en México, promoción de la salud, educación médica y salud reproductiva. Realiza práctica privada de medicina general y atención de urgencias médico-quirúrgicas. Líneas de Investigación: Promoción a la Salud y Salud reproductiva

Josefina Ramírez Velázquez. Licenciada en Antropología Física por la ENAH. Hizo la maestría en Antropología social en el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social (CIESAS). Doctorada en Antropología con especialización en Antropología Médica, por el mismo CIESAS, Línea de Investigación: cuerpo y poder.

Víctor Ríos Cortazar. Médico Cirujano, realizó estudios de maestría en antropología social y de maestría en Tecnología Educativa. Profesor titular en la UAM-Xochimilco, forma parte de la dirección colectiva de la revista Gaceta Urbana. Proyecto Urbano de Salud. Líneas de Investigación: Promoción de la salud, organización y participación sociales en salud; así como educación médica e historia de la medicina. Ha publicado 4 libros en coautoría y diversos artículos en los campos antes citados.

Guadalupe Robles Pinto. Cirujano Dentista de la Universidad: Facultad de Odontología de la Universidad Nacional Autónoma de México, especialidad: Prótesis parcial Fija, removible y oclusión. Maestría en Pedagogía, Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Líneas de Investigación: Salud Bucal, Manejo del paciente con enfermedades sistémicas en el consultorio dental y evaluación.

Rosario Urbina Becerra. Médica Cirujana y Partera por la Escuela Superior de Medicina del Instituto Politécnico Nacional. Maestra en Educación Médica por el Centro de Estudios de Posgrado de la Facultad de Medicina de la UNAM.